かめにししょうがっこう

れいわ ねん がつついたち **令和2年7月1日** 亀山市立亀山西小学校 No. 4 文責 学校長

Comunicado da Escola ::: La información de la escuela ::: School

がっこう いっせいとうこう はじ げつ こ まいにちげんき とうこう とも 学校の一斉 登校 が始まって、1か月 がたちました。子どもたちは、毎日 元気に登校 し、友だち

<sup>とっし</sup> 同士たのしく遊んだり、勉強 したりしています。 集 中 してアサガオを かんさつ ねんせい がっきゅうかつどう じかん つか じどうこうえん い 観察する1年生、学級活動の時間を使ってますみ児童公園へ行ってな かまとの関係を深めた2年生、社会科の時間を使って、亀山市歴史 博物館や亀山市総合環境センターに社会見学に行った3・4年生、 こんねんど ほんかくじっし えいごか がいこくご 今年度から本格実施された英語科(外国語)にがんばっている5・6年生。 ほんかくじっし がくねん かんせんしょう ねっちゅうしょうたいさく がくしゅうほしょう どの学年も、感染症・熱中症対策もしつつ、学習保障にしっかり と く がくしゅう おく じょじょ もど 取り組んでいます。学習の遅れを徐々に戻しながら、その学年でつけた <sup>ちから ていちゃく ぜんりょく ま</sup> と く い 力 の定 着に全 力を挙げて取り組んでまいります。 真剣・集中 して観察!!



## Co Sann 的与物化性的 DOG I (一等望念迎える会) 加高引导心度!

かめやまにししょう はっしん さ か すい じどうかいしゅさい しゅうかい すでに、亀山西 小 ホームページでは発信しましたが、去る24日(水)児童会主催でしろやま 集 会 いちねんせい むか かい けいかく ことし ぜんこう しゅうかい も じょうきょう (一年生を迎える会)を計画してくれました。今年は、まだ全校で集 会が持てない 状 況 なので、 かくがっきゅう いちねんせい どうが じどうかいやくいん しんこう ぁ かくきょうしつ 各学級が一年生へのメッセージを動画にまとめ、それを児童会役員の進行に合わせて、各教室で しちょう さいご いちねんせい どうが なが しゅうかい ぶ じ お 視聴しました。最後に一年生からも「よろしくおねがいします!」の動画が流れて、集 会 を無事終 えることができました。動画を見ているときは、「一年生から〇〇くんや!この人 し まんじょ にい かんせい ま 知ってる、近所のお兄さんや」など歓声が上がっていました。たのしい内容でした!!

前期の児童会役員さんです。 会長 坂井 基起(さかい もとき)さん ぶくがいちょう 副会長 岩城 菱太(いわき りょうた)さん 浅野 心暉 (あさの もとき) さん

放送室から、集会の進行をする 児童会役員さんたち

ふくかいちょう 副会長 森 美衣奈(もり みいな)さん 書記 若林 穂実(わかばやし ほの)さん

前期の委員会委員長さんです。よろしくお願いします! ■令和2年度

放送 掲示 玲奈(ひろさわ れいな) さん 大輝(ごとう だいき)さん 広沢 後藤 保健 きゅうしょく 給食 真央(ごとう 想太(うえだ そうた)さん 後藤 まお) さん 上田 園芸 櫻井 歩果(さくらい ほのか) 体育 谷口 昴 (たにぐち すばる) さん 整美 中野 響 (なかの ひびき) さん 図書 松田 日那(まつだ ひな)さん

みえけん みえ こんごかつやく きたい ちゅうこうせいおよ こんごかつやく きたい 三重県では「三重とこわか国体」で活躍が期待できる中高生及び今後活躍が期待で きる 小 中 学生を「チームみえジュニア」として指定し、県全体の きょうぎりょくこうじょう と く ほんこうじどう さくねんど うづ してい う 競 技 力 向 上に取り組んでいます。本校児童が昨年度に続き指定を受け ましたので紹介します。

○ 服部 凪映(はっとり なのは)さん 競技名(ホッケー)





## 

三重県教育委員会(以下、原教委)から「SNS における不適切な書き込みを投稿できるアプリ"ネットみえ~る"」の利用について、案内(お願い)がありましたので、お知らせします。 けきまか では、子どもたちのインターネットにおけるトラブルを防止するため、SNSでいじめや はまっか という はまっか とうこう 不適切な書き込みを発見した場合に投稿できる仕組みを作りました。これまでも、インターネット上を検索するネットパトロールを行ってきましたが、いじめや不適切な書き込みについては、 けんち を検索するネットパトロールを行ってきましたが、いじめや不適切な書き込みについては、 けんち を表するのが難しい 状況でした。そこで、ネットパトロールの対象から外れる書き込みついて情報提供してもらうためのアプリを県教委が作成しました。スマホやネットゲーム等による子どもたちを取り巻く環境は、今後ますます「ネットモラル」が必要な時代になっていきます。 しょうほう こしまう まっか できまっか かがとまう まっか では できまっか かがとまう まっか かがとまう まっか は できまった かんきょう まっか かがとまう まっか かがとまった かがとまった かがとまった かがとまった かがとまった かがとまった かがとまった かがしました。スマホウスットゲーム等による ことも を取り きく 環境は、今後ますます「ネットモラル」が必要な時代になっていきます。 しょうほう きょう あっか しゃうよう でよくよく は話し合い、使用する時間帯やしてはいけないことも 含めて、ルールをしっかり守らせることが重要です。被害者にも加害者にもならないよう、SNSでのな で、ルールをしっかり守らせることが重要です。被害者にも加害者にもならないよう、SNSでの かなしまりをしますが、家庭での約束・ルールが一番重要であることは言うまでもありません。このアプリを利用するかしないに関わらず、全国的に筆齢が進むにつれてネットトラブルが増加している 状況があります。 小学生のうちからルール作りについてしっかり 考えておく必要はあります。 以下に県教委からの依頼文を添付しますので、ぜひ参考にしてください。

<QRコード>

【アプリダウンロード(QRコード)】

(三重県HP)

①アップルストア

②グーグルプレイ









SNS